



## Creel y Mier se dan un abrazo.

Después de las peticiones para destituir al Presidente de Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, hoy Santiago Creel e Ignacio Mier se dieron un abrazo y se suspendió el intento de destitución. En el encuentro con la Jucopo, luego de los hechos que se suscitaron en la instalación del Congreso General, se llegó a un buen acuerdo de entendimiento. Al término de la reunión, Creel y el presidente de la Jucopo hablaron con los medios de comunicación y coincidieron en que existen diferencias legislativas, pero acordaron trabajar por el bien de la Cámara y sacar adelante las iniciativas que están atoradas.

<https://drive.google.com/file/d/1QxSk7d1gf1Wn45iTcQSznYDw6a4fRady/view>